

PlantaDoce.

Empresa

Vivanta pide un rescate de 40 millones de euros a la Sepi

El crédito está estructurado a través de un préstamo participativo de 20,4 millones de euros y otro ordinario de 19,6 millones de euros.

PlantaDoce
15 dic 2021 - 13:02



Vivanta busca un balón de oxígeno. La cadena de clínicas dentales **ha solicitado un préstamo de cuarenta millones de euros al fondo de rescate de la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales (Sepi)**, según recoge *Expansión*. Para realizar esta operación, la Sepi ha abierto el proceso de contratación de asesores independientes, que tiene como objetivo analizar las operaciones de ayuda financiera.

En concreto, este análisis afecta a las solicitudes cursadas por **Vivanta, la aerolínea Volotea y la editorial Vicens Vives**. La Sepi ha justificado la contratación de estos para realizar un proceso de análisis de las solicitudes “exhaustivo, profesional y transparente”, según *Europa Press*.

El análisis supondrá un estudio del sector al que pertenece la compañía, su posible evolución y las claves de competitividad para evaluar el alcance de la recuperación. A su vez, se contrastarán las previsiones de la empresa y los posibles escenarios que

PlantaDoce.

esta afronta.

Vivanta cuenta con alrededor de 200 clínicas repartidas por toda España

Hace tres semanas, Vivanta dio entrada a su accionariado al fondo especializado en deuda **Ares Management** y al banco francés **BN Paribas**, que capitalizaron la deuda del grupo. Ares Management se ha hecho con el 76% del capital, mientras que BN Paribas controla el 8%.

El grupo fundado por el fondo de capital riesgo español Portobello, que aún conserva el 15% de la compañía, ha renovado su cúpula directiva y ha diseñado un plan de negocio con el que espera elevar un 30% la facturación de 2019 durante los próximos tres años, hasta alcanzar 200 millones de euros en 2024.

Vivanta cuenta con alrededor de 200 clínicas repartidas por toda España, antes de la pandemia eran unas 250, y una plantilla de alrededor de 2.000 personas tras un Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que implicó la salida de 278 personas. La compañía, que quiere centrarse en su negocio dental, ha puesto a la venta su división de estética corporal, tal y como adelantó este diario.